

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/4536-guillaume-gauclin-joueur-du-mois-de-septembre>

## Guillaume Gauclin, joueur du mois de septembre

☆☆☆☆ (0 note) 📅 01/10/2013 01:00 📍 Joueur du mois 🌐 Lu 6.036 fois 👤 Par athor 💬 1 comm.



© denisub90

**Durant ce mois de septembre rendu un brin maussade par des résultats mitigés, le Racing a pu compter sur une de ses valeurs sûres en la personne de Guillaume Gauclin.**

### Top 3

Lauréat du titre de meilleur joueur de la saison 2012/2013 sur [racingstub.com](https://racingstub.com), [Guillaume Gauclin](#) a connu un début de championnat en dents de scie, la faute surtout à une erreur fatale d'appréciation à Fréjus. Mais fidèle à son habitude, le discret Ébroïcien s'est remis à l'ouvrage pour retrouver la constance qui a fait de lui l'un des principaux responsables de la montée en National. Face à Vannes, le gardien a ainsi été élu homme du match, grâce notamment à ses deux superbes parades alors que le score n'avait pas encore été défloré. Rebelote à Paris, où malgré les deux buts encaissés, il s'est montré rassurant dans ses interventions. On dit souvent qu'il n'est jamais bon signe qu'un gardien de but soit le joueur le plus en vue, il ne reste donc qu'aux joueurs de champ de se mettre au niveau de GG.

Arrivé sur la pointe des pieds au Racing, club qu'il avait déjà fréquenté adolescent, [Abdelhak Belahmeur](#) partait plutôt comme un renfort pour l'équipe réserve selon les observateurs. Or, l'ancien Schillikois squatte le groupe de [François Keller](#) depuis la reprise. D'abord remplaçant, il est lancé dans le 11 de départ lors de la réception de Vannes à la Meinau, à un poste plutôt inhabituel de milieu relayeur, aux côtés de [Brian Amofa](#). Très vite, le duo des deux Strasbourgeois de naissance s'impose dans l'entrejeu, et Abdelhak fait valoir ses qualités de perce-muraille, avec en prime de belles remontées de balle. Plus en difficulté à Paris face aux grands gabarits du PFC, il fut l'un des seuls à surnager contre Luçon. A Boulogne-sur-Mer, dans une position plus avancée, il fut même tout prêt de marquer son premier but. Avec les retours de Noro et Oliveira, la concurrence au milieu de terrain sera relevée dans les prochains temps.

Troisième au mois d'août, troisième au mois de septembre, [Gauthier Pinaud](#) prouve que sa reconversion au poste de latéral droit lui sied à merveille. De plus en plus sûr défensivement, il n'a de cesse d'apporter sa pierre offensivement, même si son activité le rend moins précis dans ses centres. Le Castelroussin ne fait donc que confirmer qu'il est l'un des cadres de cette équipe.

## Flop 3

Il est sans nul doute la grande déception de ce début de saison, eu égard à son CV. Avant-dernier au mois d'août, [Jean-Philippe Sabo](#) occupe ce mois-ci la dernière place du baromètre. Replacé à son poste de formation, sur le flanc gauche de la défense, contre Vannes, Paris et Luçon, l'ancien Marseillais a trop souvent tendance à partir à l'abordage, en négligeant cruellement le replis défensif. Face à son pendant sur le côté droit, il souffre clairement de la comparaison. Légèrement touché la semaine dernière, Sabo a été remplacé par le vaillant [Jacques Momha](#), moins clinquant, mais plus solide sur le plan défensif. D'ailleurs, à son entrée en jeu, le natif de Chantilly a retrouvé un poste de milieu offensif gauche. Mais peu importe son positionnement, avec son statut, le joueur se doit d'être l'un des leaders de ce Racing, et est désormais très attendu en octobre.

Dernier du baromètre en août, [Jérémy Grimm](#) est cette fois-ci avant dernier, bien qu'il n'ait disputé que deux rencontres. Ce classement, l'ancien Colmarien le doit surtout à son entrée en jeu contre Luçon, où, lancé à la mi-temps à la place de [David Ledy](#), il a eu toutes les difficultés du monde à se fondre dans le milieu de terrain, réorganisé en 4-3-3. Avec la concurrence de plus en plus ardue à ce poste, le grand blond va devoir cravacher pour rester dans le 11 type.

Enfin, notons le classement des deux défenseurs centraux, [Milovan Sikimic](#) et [Billy Modeste](#), en difficulté suite à l'absence de [Ludovic Golliard](#). La charnière s'est notamment révélée très friable à Paris, où les deux compères ont largement été en tête du flop 3.

## Le classement



athor